



ENTRE NOUS

Lettre d'informations du Service diocésain du catéchuménat

Novembre, Décembre 2022

N° 2

« NOUS EN QUI LA VIE DE JÉSUS SE FRAIE PEU À PEU UN CHEMIN, DANS NOS ESPRITS ET DANS NOS CORPS. »

Dom André Louf

EDITO

Novembre, c'est le mois des feuilles : celles qui tombent des arbres et qu'il faut ramasser... Et que de belles couleurs dans les jardins, les parcs et la campagne...

Novembre, c'est le mois pour envoyer au service diocésain les feuilles de renseignements aux sacrements de l'initiation chrétienne et les entrées en catéchuménat.

Et que de belles rencontres nous vivons avec eux !

Cette fiche de demandes, prenons le temps de la remplir dans un dialogue avec le catéchumène afin de mieux le connaître et de comprendre sa démarche.

Comme les feuilles des arbres, de différentes formes et couleurs, chaque catéchumène est unique et son histoire est singulière : en tant qu'accompagnateur, il est important de pouvoir être témoin de son cheminement afin que l'équipe diocésaine puisse présenter au mieux la personne à l'évêque.

C'est ainsi que la lettre que nous sommes invités à écrire en tant qu'accompagnateur prend tout son sens en complément de la lettre de demande de sacrement que chaque catéchumène écrit à l'évêque.

Que de beaux chemins vont se révéler à nous !

« Seigneur, éternel est ton amour : N'arrête pas l'œuvre de tes mains. »

(Ps 138, 7-8)

ATTENTION CHANGEMENT DE DATE :



CÉLÉBRATION DE L'APPEL DÉCISIF

**Le samedi 25 février 2023 à Somain à partir de 14h 30,
en l'église st Michel.**

Pour les catéchumènes et leur famille, les accompagnateurs,
les parrains, les marraines et la communauté.



QUE SE PASSE-T-IL CHEZ VOUS ?



"PRÉSENTER LES CATÉCHUMÈNES DANS LA LETTRE À MONSEIGNEUR."

Marie-Claude accompagnatrice, nous partage sa joie et l'importance d'écrire cette lettre.
Paroisse st Paul du Haut Escaut.

Appelée par le Seigneur, c'est notre évêque qui nous confie cette mission d'accompagnement pour notre plus grande joie.

Écouter, s'émerveiller, se réjouir, prendre le temps pour que la foi s'épanouisse grâce aux partages d'Évangile, aux liens tissés dans nos vies, aux ressentis, aux questions, aux prières... Voilà ce que contient ce cheminement vécu avec les catéchumènes.

Et puis arrive ce moment important pour nous de "sceller" l'engagement réciproque entre le catéchumène et notre évêque, représentant de l'Église, du Christ.

Cette étape est une chance pour nous, accompagnateurs et catéchumènes :

- c'est un **moment précieux** qui nous demande une prise de recul sur ce chemin vécu, parcouru afin de poser des choix pour la vie.
- c'est un temps de relecture dans les profondeurs de notre cœur, de méditation, de vérité, à l'aide des notes prises durant chaque rencontre et en nous confiant à Dieu dans la prière.

Le temps venu, il est l'heure d'exprimer à notre évêque comment s'est déroulée cette mission qu'il nous a confié : les passages, les conversions, les difficultés et les joies...!
Et pour les catéchumènes d'exprimer la place que Dieu occupe maintenant dans leur propre vie, qu'est ce qui a changé pour eux et qui changera par la suite.

Dans le respect d'un engagement réciproque notre évêque répondra personnellement à chaque catéchumène. Viens alors le temps de partager cette joie profonde avec toute la communauté lors de l'appel décisif.

A VOS AGENDA



1) Une proposition de méditation vous sera proposée pour chaque dimanche de l'aveug. Vous la recevrez par mail, et elle sera sur le site du diocèse :
<https://catechumenat.cathocambrai.com/>

2) Merci d'envoyer, si ce n'est déjà fait, les fiches de renseignement, les entrées en catéchuménat et les lettres avant le **15 décembre 2022**, au service diocésain, maison du diocèse, 174, rue Léopold Dusart, 59590 Raismes.